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Достойно встретим XXIV съезд КПСС
С   ГОРОДСКОГО   СОБРАНИЯ   ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО   АКТИВА

СОСТОЯЛОСЬ СОБРАНИЕ пар-

тийно-хозяйственного актива

городской партийной организа-

ции.^ Оно обсудило вопрос «О хо-  

де выполнения социалистических

^'обязательств и задачи партий-
ных организаций по достойной
встрече XXIV съезда КПСС». С

'докладом выступил второй сек-

ретарь ГК КПСС А. Н. Петров.
. — Трудящиеся нашей страны,

— сказал докладчик, — претво-

ряя & жизнь решения XXIII
съезда партии и последующих

Пленумов ЦК КПСС, добились
дальнейшего значительного ро-

ста промышленности, высоких

устойчивых 'темпов развития

сельского хозяйства и на этой
основе    существенного    подъема   

материального      и    культурного    

уровня жизни народа.

Сланцевская партийная орга-

низация последовательно прово-

дит политическую и организа-

торскую работу по мобилизации
коммунистов,' всех трудящихся

на выполнение стоящих перед

районом задач. В период подго-

товки к 100-летию со дня рожде-

ния В. И. Ленина нами выпол-

нен один из главнейших пунктов

принятых обязательств — до-

стигнут уровень производитель-

ности труда, запланированный
на конец пятилетки. С начала

пятилетки       производительность 

труда повысилась на 152,6 про-

цента, что позволило' вырабо-
тать сверхплановой продукции

на 9.900 тысяч рублей, добиться
экономии от снижения себестои-
мости около 4,5 миллиона руб-
лей.

Сегодня мы с гордостью назы-

ваем коллективы предприятий,
которые своим самоотверженным

трудом снискали всеобщий почет

и уважение, выполнили пятилет-

ку и работают в счет 1971 года.

Это коллективы регенератного за-

вода    (директор    В.  А.   Крихун,
.    секретарь парторганизации Ф. А. 

Ходжаев), молокозавода (дирек-
тор П. И. Андреев, секретарь

парторганизации А. А. Романте-
ева), ремонтно-механического за-

вода (директор В. И. Беляев, сек-

ретарь парторганизации Н. А.
Кислов), майоликового производ-

ства (директор А. Я. Шкуратов,
секретарь парторганизации Н. Б.

^ Александрова), мясокомбината
(директор С. Д. Гребенюк, секре-

тарь парторганизации Л. И. Ду-
бинина), кирпичного завода (ди-
ректор А. Я. Яковлев, секретарь

парторганизации Н. И. Перми-
нов).

Значительно перевыполнены

социалистические обязательства
девяти месяцев по выпуску важ-

нейших видов промышленной
продукции. Выработацо сверх

плана 10 тысяч тонн цемента,

3,7 тысячи кубических метров

железобетона, 1 миллион 70 ты-

сяч штук кирпича, 86 тысяч пар

резиновой обуви и т. д.

Большой вклад  в дело успеш-

ного   выполнения    государствен-    

ных планов и улучшения техни-

г   ко-экономических       показателей
внесли наши новаторы, рациона-

лизаторы. За 9 месяцев внедрено

более 1.000 рационализаторских

предложений с условной годовой
экономией 1,5 миллиона рублей.
Лучшими рационализаторами

района, цветом и гордостью кол-

лективов являются Александр
Иванович Конт — токарь район-
ного объединения «Сельхозтех-
ника», Николай Иванович Нико-
лаев — слесарь-инструменталь-

щик ремонтно-механического за-

вода, Петр Иванович Матвеев —-

слесарь регенератного завода, Ва-
силий Савельевич Филимонов —

механик шахты № 3 и много-

много других  рационализаторов.

В целях привлечения широких

масс рабочих, инженерно-техни-

ческих работников и служащих

к решению задач дальнейшего
повышения производительности

труда и эффективности общест-
венного производства на основе

ускоренного научно-технического

прогресса на предприятиях и в

организациях района с мая по

декабрь проводится обществен-
ный смотр по выявлению и ис-

пользованию резервов повышения

производительности труда. В
сентябре закончился первый этап

конкурса.

На регенератном заводе за этот

период подано 78 предложений,
большинство из них уже внедре-

но. Бригада в составе шприц-ма-

шинистов Степанова, Соловьева,
Торопова и вальцовщика Василь-
ева изъявила желание работать
сокращенным составом : вместо

6 человек работают вчетвером,

перешли на односменную рабо-
ту и уже 2 месяца успешно пере-

выполняют задания. Трудящиеся
шиноремонтного цеха перешли

на сдельную оплату п^да, что

позволило высвободить три чело-

века.

Хорошо, проходит смотр-кон-

курс на цементном заводе, СПК
«Сланцы», шахте № 3 и других

предприятиях. Но на таких пред- ■

приятиях, как лесокомбинат, лес-

хоз, шахта имени С. М. Кирова,
и ряде других, смотр-конкурс

проходит при низкой активности

исполнителей-трудящихся. Руко-
водители этих предприятий не

издали вовремя приказы о нача-

ле конкурса, не ознакомили ра-

бочих с условиями его проведе-

ния. Нет четкой системы по сбо-
ру и реализации поданных пред-

ложений.
Наряду с высокими производ-

ственными показателями отдель-

ных коллективов, четыре пред-

приятия — шахта «Ленинград-
ская», шахта № 3, лесокомбинат

и радиотелеателье —не выполнили

плана девяти месяцев по объему
реализованной продукции. Эти
предприятия задолжали государ-

ству продукции на сумму 1 мил-

лион 130 тысяч рублей.
Два предприятия I — швейная

фабрика и лесхоз —имеют произ-

водительность _ труда ниже уров-

ня прошлого года (91,8 и 97,9
процента).

У нас не выполняются социа-

листические обязательства по

снижению   себестоимости   выпу-

скаемой продукции. Больше того,

за 8 месяцев текущего года по

району допущено удорожание се-

бестоимости товарной продукции

в размере 146 тысяч рублей. И
это после принятых мероприятий
по обсуждению Письма, прове-

денной работы по экономии в

большом и малом.

Нынешний год должен быть
Ознаменован дальнейшим похо-

дом за высокую культуру произ-

водства, широким внедрением

планов НОТ, реализации планов

социального развития коллекти-

вов. Вопросы технического про-

гресса, механизации и автомати-

зации производства, создание бе-
зопасных условий' труда должны

занять центральное место в дея-

тельности каждой партийной ор-

ганизации.

Сегодня нам особенно необхо-
димо еще раз заострить внима-

ние нашего партийно-хозяйствен-
ного актива на состояние трудо-

вой и производственной дисцип-

лины. Анализ текучести кадров

на предприятиях, стройках и в

совхозах района показывает, что

дело с дисциплиной труда обсто-
ит неблагополучно. Большая те-

кучесть рабочих на цементном

заводе, шахте имени С. М. Киро-
ва, в лесхозе, на кирпичном за-

воде, в лесокомбинате и ряде дру-

гих предприятий.

|_1 ОЛЛЕКТИВ строительного тре-

' 1 ста № 31 и его субподрядные
организации справились с пла-

ном ввода в эксплуатацию за

9 месяцев 1970 года жилой пло-

щади и объектов сельскохозяйст-
венного назначения. За этот пе-

риод сдано более 22 тысяч квад-

ратных метров жилой площади,

в том числе в нашем районе бо-
лее 11 тысяч квадратных метров,

три детских сада на 560 мест.

Сдано 72 объекта, из них 60
объектов с оценкой «хорошо».

Выполнен годовой план сдачи

сельскохозяйственных    объектов.
План строительно-монтажных

работ трестом выполнен по ген-

подряду ка 99 процентов, собст-
венными силами —на 103 процен-

та, задание по росту производи-

тельности труда выполнено на

101 процент. Трест имеет при-

быль 790 тысяч рублей. Вместе
с тем работа треста и его субпод-
рядных организаций' никак не

может сегодня нас удовлетво-

рить. Все еще остается низким

уровень организации труда. Тру-
довая и производственная дисци-

плина оставляет желать много

лучшего.

По-прежнему на стройках име-

ют место пртстои и низкое ка-

чество строительно-монтажных
работ, законченные объекты тре-

стом № 31 предъявляются госу-

дарственным комиссиям к сдаче

с  большими недоделками.

ЗЕМЛЕДЕЛЬЦЫ и работники
животноводства района при

активной помощи промышленных

предприятий я организаций гор.

Сланцы, а также Кировского
района города Ленинграда за

прошедшие годы пятилетки доби-
лись определенных    успехов      в

развитии всех отраслей сельско-
хозяйственного производства. Об
этом свидетельствуют следующие

данные. Продажа молока госу-

дарству сверх пятилетнего плана
составила 4.400 тонн, мяса —

1.660, картофеля — 638, овощей
— 177 тонн, яиц — более 2 мил-
лионов 800 тысяч штук.

Если оценивать работу сельско-
го хозяйства района за 9 прошед-
ших месяцев в целом, то можно
твердо заявить, что по большин-
ству показателей каждый совхоз
работает лучше, чем в прошлом
году. А как обстоит дело с выпол-
нением социалистических обяза-
тельств?

Полеводы, например, выполни-
ли планы и социалистические
обязательства по продаже госу-
дарству зерна, картофеля, ово-
щей. Своевременно убран урожай
с полей, качество уборки намно-
го лучше, чем в прошлые годы.
Примечательной чертой нынеш-
него юбилейного года является
то, что большинство совхозов и
район в целом имеют урожай-
ность картофеля, овощей и корне-
плодов выше, чем в прошлом го-

ДУ.

По итогам работы животново-
дов за 9 месяцев социалистиче-
ские обязательства районом и
большинством совхозов выполня-
ются неудовлетворительно. Глав-
ный недостаток в том, что на
1 сентября район и совхозы
«Сланцевский», «Старопольский»
и «Осьминский» «минусовали» по
надою молока от коровы к уров-
ню прошлого года. За сентябрь
несколько улучшилось положе-
ние по району, но тем не менее
в совхозах «Сланцевский» и
«Старопольский» «минус» равен
150 килограммам молока.

У партийных организаций сов-

хозов сейчас задача номер один —

это животноводство. Что следует
предпринять со стороны партий-
ных организаций, чтобы попра-

вить положение с выполнением

социалистических обязательств
животноводами? Нужно, прежде

всего, довести до каждой фермы,
доярки, отделения конкретные

задания по надою и продаже мо-
лока государству до конца года

помесячно, подекадно и еже-

дневно. Организовать действенное
социалистическое соревнование

доярок, ферм, совхозов, прово-

дить взаимопроверки, итоги под-

водить подекадно. Выпускать спе-

циальные бюллетени. Разрабаты-
вать меры материального и мо-

рального поощрения передовиков.

Послать партийно-хозяйственный
актив на фермы.

ОАМЕТНОЕ РАЗВИТИЕ полу-

*^ чила торговля и обществен-
ное питание. Широко развернув-

шееся социалистическое соревно-

вание позволило торгу и райпо
завоевать классные места среди

торгующих организаций области.

План розничного товарооборота
за 9 месяцев торгующими орга-

низациями выполнен на 103,6
процента. Продано дополнительно

населению промышленных и про-

довольственных товаров на сум-

му 1 миллион 8,5 тысячи рублей.
Вместе с тем в работе торгующих
организаций имеется ряд' суще-

ственных недостатков.

В ряде магазинов спрос на от-

дельные достаточные продоволь-

ственные товары удовлетворяется

не полностью. Медленно внедря-

ются новые прогрессивные фор-
мы торговли. Низок уровень соб-
ственной продукции в обществен-
ном питании.

ПАРТИЙНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ
' ' сейчас анализируют положе-

ние дел на каждом своем пред-

приятии, в учреждении, совхозе.

Нужно посмотреть, что мы еще

сможем дополнительно сделать.

Нам необходимо провести боль-
шую работу по расширению и
углублению социалистического

соревнования. Партийные орга-

низации должны позаботиться о

том, чтобы каждый коллектив,
каждый трудящийся нашел свое

место в общем строю соревную-
щихся.

Достойно встретить день откры-

тия съезда — почетная задача
всех трудящихся нашего района!

«   «    *

По докладу начались прения.
Выступает бригадир горнорабо-
чих первого района шахты «Ле-
нинградская» Г. И. Куликов, ко-

торый говорит:

—  Мы рады доложить, что пя-
тилетний план по добыче сланца
бригада выполнила 15 октября
этого года и выдала сверх плана
о начала пятилетки 22.445 тонн
сланца. Запевалами соревнова-

ния в бригаде являются комму-
нисты Н. И. Шабанов, В. П. Рос-
лавец, А. И. Рачков, которые ра-
ботают в счет января 1972 года.

О достигнутых успехах в со-

ревновании строителями расска-

зал бригадир плотников СУ-6 Е. А.
Устинских, коллектив которого

выполняет нормы на 115 — 120
процентов. И это в то время, ког-

да люди., вынуждены часто про-
стаивать из-за несвоевременной
доставки стройматериалов.

—  Наш коллектив, — сказала

секретарь парткома совхоза «Ро-
дина» Г. И. Каргаева, — досроч-

но рассчитался с государством

по продаже молока, мяса, карто-

феля, зерна. Урожай в этом го-

ду выше прошлогоднего. Это да-

ет основание надеяться, что за-

дания новой пятилетки по уро-

жайности сельскохозяйственных
культур будут выполнены.

Однако у нас есть претензия к

коллективу 11МК-15, которая не-

удовлетворительно выполняет ме-

лиоративные работы и сдает ях с
низким качеством и недоделка-

ми.

В прениях выступили - также

заместитель председателя испол-

кома городского Совета депута-
тов трудящихся Н. И. Краснов,
председатель завкома профсоюза
комбината «Сланцы» А. П. Буг-
линина, председатель местного

комитета автотранспортного пред-

приятия Н. А. Оськина, директор

лесокомбината М. Е. Колесник к

другие.
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ХРОНИКА
ПАРТИЙНОЙ
ЖИЗНИ

Коммунисты шахты № 3 обсу-
ждали актуальный и интересный
вопрос о подготовке предприятия
к работе в зимних условиях. Дол-
жен был состояться деловой раз-
говор о конкретных задачах для
членов партии и ответственных
работников. Докладчиком на соб-
рании выступил главный меха-
ник Б. Е. Семенов. Он за месяц
был предупрежден о собрании,
но подготовился к нему плохо.
Выступая с отчетом, Б. Е. Семе-
нов коснулся только тех проблем
я задач, которые больше всего
волнук>т главного механика.
Многие не менее важные вопро-
сы, о которых он не мог не знать,
остались в стороне. Докладчик
не поставил никаких конкретных

задач перед партийной организа-

цией, перед коммунистами. И
только серьезное отношение чле-
гов партии шахты к улучшению
условий труда в зимний период,
правильное понимание вопроса

спасло собрание. Коммунисты об-
щими усилиями составили план

мероприятий по подготовке к зи-

ме.
Главный механик в своем док-

ладе мог остановиться на многих

вопросах. Еще в апреле этого го-

да были намечены некоторые ме-

роприятия по улучшению работы
предприятия в зимних условиях.

В основном намеченное выполне-

но. Но много неясностей осталось

в работе паросилового хозяйства,
где основой основ являются ко-

лорифёры, подающие горячий
воздух в шахту.

Выступившие на собрании ком-

мунисты дополнили докладчика,

высказали свои мнения и пред-

ложения.

Особенно остро прозвучало вы-

ступление бригадира проходче-

ской бригады В. Т. Анисимова,
который затронул некоторые во-
просы бесхозяйственности. На-
пример, в пятницу в лаве сгорел

электродвигатель, а только в по-

недельник была дана команда

демонтировать его. А ведь на за-

певу катушек необходимо было
всего б — 10 минут.

Коммунисты приняли конкрет-

ное постановление по обсужден-
ному вопросу.

>!< * •

Радостное событие произошло

у молодого рабочего шахты М» 3
восемнадцатилетнего комсомоль-

ца В. Шубникова. Его приняли

кандидатом в члены партии. Не-
смотря на молодость, В. Шубни-
ков своей ударной работой, ак-

тивным участием в общественной
жизни завоевал авторитет у гор-

няков. Принят кандидатом в

члены партии и В. Волков, элек-

трослесарь, ударник коммуни-

стического труда. Он в этом го-

ду окончил техникум. В члены
партии принят начальник участ-

ка шахты А. В. Ярцев.

Е. ЛЕКС,
инструктор ГК КПСС.

* * *

Партийное бюро ремонтно-ме-

ханического завода обсудило со-

общение начальника электроцеха

М. А. Губернаторова о выполне

нки коллективом цеха социали-

стических обязательств. Работни-
ки цеха прилагают много сил и

энергии, чтобы сдержать данное

слово. Но, как выяснили комму-

нисты, некоторые объективные
факторы препятствуют ритмич-

ной работе и являются причиной
того, что в январе и августе цех

не выполнил план. Не хватало

обмоточного провода. В поста-

новлении бюро был записан та-

кой пункт в адрес руководителей
треста «Ленинградсланец» : уве-

личить поставки обмоточного
провода.

Н. КИСЛОВ,
секретарь партбюро ремонт-

но-механического завода.

ПРОВЕРЯЕМ     ВЫПОЛНЕНИЕ    ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

МЕДЛЕННО,   НЕОРГАНИЗОВАННО
РЕЙД

„ЗНАМЕНИ     ТРУДА'»

ОБЕСПЕЧИТЬ ВВОД В ЭКСПЛУАТАЦИЮ В ЧЕТВЕРТОМ
КВАРТАЛЕ 1970 ГОДА ЖИЛЫХ ДОМОВ №№ 31 И 34, КО-
ТЕЛЬНОЙ, ДЕТСКОГО САДА - ЯСЛЕЙ В ТРЕТЬЕМ МИКРО-
РАЙОНЕ...

(Из обязательств коллектива шестого

строительного управления треста № 31).

Мы отправляемся в «глубинку»
третьего микрорайона. Он двинул-

ся в сторону села. Сердце волнуют

великаны-дома: встали поодаль

друг от друга, словно приготови-

лись нести стражу радости чело-

веку.

Но подходишь ближе, и тревож-

ный комок подступает к горлу:

кругом тишина, запустение. Толь-
ко мерный перестук движка напо-

минает о том, что здесь передний
край борьбы строителей за вы-

полнение своих обязательств.
Однако раскажем обо всем по

порядку.

Дом № 31 на 129 квартир. Он
должен быть сдан первым: готов-

ность его наибольшая. Все наруж-

ные инженерные сети подведены.

Особенно медленно работают мон-

тажники управления санитарно-

технических работ № 73. На
объект выходят четыре человека.

А надо посылать не менее 15—
20. Тогда была бы надежда, что в

течение месяца они смогут что-то

сделать. Внутренние работы по га-

зовой проводке, теплосети, водо-

проводу, канализации затягива-

ются. Они задерживают все пос-

ледующие операции.

Дело подходит к зиме. В первую

очередь надо дать в дом тепло, это

во многом облегчило бы работу
отделочников, обеспечило бы ее

качество. Отделочники привезли

половые доски, сбросили их    под

дождем, не сложили в штабель и

даже ничем не прикрыли.

Работают отделочники небреж-
но, бесхозяйственно. Доски подают

через окна. А уходят, не закрыва-

ют их. Ветром рамы ударяет о сте-

ну, и стекла сыплются градом.

Потом идет счет: сколько разбито.
А расходы, говорят, пополам. Но
при чем же тут строители?

Два дня ходила одна из пишу-

щих эти строки Анна Сергеевна
Макарова следом за отделочника-

ми, закрывала окна. И не ее бы
это дело: она мотористка СУ-6. Но
душа болит за народное добро. По-
чему же не воспитывают в себе
это чувство отделочники? Да где

там! Нет у них даже элементар-

ной порядочности.

А как дела на других объектах?
Хозяйственный блок (котель-

ную) обещали сдать в сентябре.
Рейд проходил 22 октября. Но
сколько увидели мы недоделок!
Ждут приложения хозяйских рук

отделочные и изоляционные рабо-
ты, газификация, футеровка кот-

лов. Сейчас на котельной не вид-

но рабочих. На местах только мон-

тажники управления треста «Кок-
сохиммонтаж».

Жилой дом $5 34. Срок его сда-

чи — декабрь. Санитарно-техни-
ческиб работы в таком же состоя-

нии, что и на 31-м доме. Даже еще

хуже: здесь «медленно поспеша-

ют» всего два человека. Отделоч-

ники закончили штукатурку и

ушли. Все остальное начато и бро-
шено. Будто люди хотели кому-то

досадить: попробуй скажи, что мы

тут не работаем!
Детсад-ясли. Штукатурные ра-

боты должны быть закончены в

августе. А отделочники только что

. приступили к ним, да и то одной
бригадой. Затягивают работы сан-

техмонтажники.

И, пожалуй, самое обидное в

другом: на доме-№ 33, который
вводится в будущем году, работа-
ют две бригады штукатуров и

бригада сантехников. Подвезены
ванные, а в сдаточных домах их

еще нет.

Чем это объяснить? Может быть,
тем, что на 33-м доме работы лег-

че, но объемнее: скорее получат

«отдачу»!
Несколько замечаний по всем

объектам.               --
Вызывают опасения инженер-

ные сети и в первую очередь га-

зопровод. Для него нет еще труб.
Трассу газопровода на отдельных

участках прокладывать нельзя:

завалена строительными материа-

лами и полуфабрикатами. Строи-
тели из ПМЕ-102 сооружают ря-

дом дом № 38. Это они свалили на

трассу железобетонные плиты,

гипсолитовые панели, кирпич и

т. п.

К благоустройству территории

СПМК-68 еще не приступила ни

на одном объекте. А время уходит.

Территория залита водой. Ударит
мороз — скует все.

Часто ли бывают здесь руково-

дители и ответственные специали-

сты треста № 31? Вряд ли. А^сли
и бывают, то почему не видят не-

организованности? Нигде нет по- 

точности, последовательности ра- <

бот в доме. Начали с первого подъ-

езда и шли бы один за другим.

Тогда строители могли бы прини-

мать работы от субподрядчиков по

подъездам и закрывать их на зам-

ки.

Сами строители тоже еще не все

сделали. Там, где работы уже за-

кончили, скажем, на 31-м доме,

материалы не убраны. Стройка не

полностью обеспечена скобяными
изделиями, наличниками. Шуру-
пы, как правило, отсутствуют или

доставляются с перебоями.
Наступило темное время, объек-

ты надо освещать. Дадут 100 мет-

ров провода, а что с ним сдела-

ешь? Аптекарская доза. Не хватает

лампочек низкого напряжения. Ос-
вещенность всей строительной
площадки плохая.

Кто тут больше виноват: руко- !

водители СУ-6, управление произ-

водственно-технологической    ком-

плектации треста?
Пусть тревога   за   судьбу сда-

точных объектов не покидает   н?

одного причастного   к   этому об-   *

щему делу. Ведь обязательства в

соревновании за достойную встре-

чу XXIV съезда КПСС принимали

все. И от всех зависит, получат

ли сотни сланцевчан   новогодний
подарок — радость новоселья.

Участники рейда:      А. МА-

КАРОВА    —    руководитель

поста   народного     контроля

третьего      участка       СУ-6,
Д. АНТОНЕНКО    — предсе-

датель постройкома управле-

ния,     И. СТЕПАНОВ — со-

трудник газеты «Знамя тру-

да».

V:§

ПИСЬМА   В    РЕДАКЦИЮ

БЕЗ ВОДЫ-

НИ ТУ ДЫ И НИ сюды
Жильцы второго этажа дома

№ 9 по ул. Грибоедова испыты-

вают большие леудобства от того,

что нет воды. Раньше ее подавали

поздно вечером. Сейчас и этого

не делают. А ведь все мы семей-
ные: и постирать, и сготовить

надо.

В комнатах   очень   холодно и

сыро, потому что нет отопления. |^
Я весной сделала ремонт, но сей- ^
лас его надо повторять.   Эти   и

другие неурядицы из-за того, что

нет заботы о нас со стороны ком-

мунальщиков.

В.   АЛЕКСЕЕВА.

Ул. Грибоедова,    дом    № 9,

кв. № 11.

ВМЕСТО ЛИМОНАДА-ПИВО

ПЯТИЛЕТКА    ВЫПОЛНЕНА
ДОСРОЧНОСвыше 60 различных видов

детского питания выпускает Одес-
ский консервный завод имени

В. И. Ленина.

Продукция этого предприятия

пользуется большим спросом в на-

шей стране и за рубежом.

Специалисты совместно с уче-

ными ведут успешные поиски и

разработку новых сортов детских

консервов. .

Недавно завод освоил выпуск

соков, фруктовых пюре, паштетов,

мясных деликатесов в специаль-

ных тубах.

100 тысяч штук их уже от-

правлено в продовольственные ма-

газины.

Готовясь достойно встретить

XXIV съезд КПСС, коллектив пред-

приятия коммунистического труда

досрочно выполнил пятилетку по

всем показателям. До конца года

будет изготовлено сверх плана

около 14 миллионов банок кон-

сервов.

На снимке: цех изготовления

консервов в тубах. На переднем

плане — руководитель передовой
комсомольско-молодежной бригады
комсомолка Алла Суяркова.

Фото И. Павленко.

Фотохроника ТАСС

После долгого перерыва в го-

родской бане (Большие Лучки) от-

крылся буфет. Завезли туда буты-
лочное пиво, и посыпали со всех

концов города пьяные. Сидят в

буфете, курят. Дым стоит коро-

мыслом. А вот в магазинах пива

почему-то не было.

По-моему, в бане положено про- ̂

давать лимонад. Это больше уст-

раивает посетителей.

ИВАНОВА.

Ул. Ломоносова, дом М» 19,

кв. № 5.

--------------

Первое место— Волхову
Подведены итоги смотра профессиональной ориентации уча-

щихся школ и комплектования профтехучилищ области в 1970 го-

ду. Решением исполкома Ленинградского областного Совета и бюро
обкома ВЛКСМ первое место с вручением переходящего Красного
знамени исполкома Леноблсовета, обкома ВЛКСМ и областного уп-

равления профтехобразования присуждено городу Волхову.

Отмечена хорошая работа в этом направлении Волховского, Ки-
ришского и Тихвинского районов.

(ЛенТАСС)
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СЛАГАЕМЫЕ   РЕНТАБЕЛЬНОСТИ
Совхоз «Старопольский» спе-

циализируется на производстве

молока и картофеля. Молоко —

основная отрасль в хозяйстве и

самая доходная. В совхозе круп-

ный рогатый скот представлен

черно-пестрой породой. Эти жи-

вотные при надлежащем содер-

жании и уходе способны давать

наивысшую продуктивность. Они
хорошо зарекомендовали себя в

хозяйстве.
Поголовье скота за пятилетие

колебалось в следующих разме-

рах. В 1965 году насчитывалось

1.684 головы, в том числе 820
коров, или 48 процентов к обще-
му поголовью, а сейчас имеем

2.285 голов и 1.265 коров, или

55 процентов их к общему пого-

ловыр.

Наличие необходимого количе-

ства молодняка, хорошо постав-

ленная племенная работа, внедре-

ние искусственного осеменения
дали возможность улучшить со-

став молочного стада и получать

от него наибольшую отдачу. По-
родный состав скота и впредь бу-
дет улучшаться. Если сейчас мы

имеем 30 процентов чистопород-

ных коров третьего и четвертого

поколений, то в 1975 году их бу-
дет 80 процентов.

Наряду с ростом количества

коров и с улучшением породности

в хозяйстве принимаются меры

по повышению их продуктивно-

сти, что также является важным

фактором роста экономики хозяй-
ства и рентабельности отрасли

животноводства.

Надой от одной коровы колеб-
лется в пределах до 3.291 кило-

грамма и по сравнению с 1965
годом возрос в 1967 году на 32
процента, в 1968 году — на 30
процентов, в 1969 году — на 25
процентов.

Некоторое снижение надоев в

прошлом году произошло по ря-

ду причин и, прежде всего, от

недостатка кормов. Поголовье
скота увеличилось, а кормовая

база осталась на прежнем уров-

не.

На продуктивность коров ока-

зывает влияние и работа доярок.

Высокая квалификация их, доб-
росовестное отношение к пору-

ченному делу — это то, что ха-

рактеризует кадровых работни-
ков животноводства, чего нельзя

сказать о молодых. Они, как

правило, малоквалифицированы.
Да   еще    и      часто      нарушают

Заметки
экономиста

производственную      дисциплину.

Передовые доярки совхоза дав-

но доказали, что рубеж в 4.000
килограммов молока от коровы

— не мечта, а реальная действи-
тельность. Однако в связи с ухо-

дом на пенсию количество таких

доярок резко сократилось.

За последние 5 лет общая пло-

щадь земли в совхозе практи-

чески не изменилась, незначи-

тельно возросли и площади, за-

нимаемые кормовыми культура-

ми. Тем не менее молочное жи-

вотноводство, как ведущая от-

расль в хозяйстве, из года в год

дает хозяйству прибыль. Пусть
процент рентабельности еще не

очень велик, но то, что достигну-

то, с полным правом можно счи-

тать успехом.

Об этом свидетельствуют сле-

дующие данные. Если, например,

общая выручка от реализации

продукции в 1965 году составля-

ла 641,6 тысячи рублей, то в

1969 году она стала 1.030,4 ты-

сячи рублей. Выручка за молоко

в 1965 году была 392,3 тысячи

рублей, а в 1969 году уже 639,6
тысячи рублей. Выручка за мясо

101,6 тысячи рублей и 140,4 ты-

сячи рублей за те же годы.

В годы, когда результаты рабо-

ты растениеводства были лучше,
рентабельность животноводства

поднималась и наоборот. При
этом нужно заметить, что рост

прибыли от животноводства стал

возможным и благодаря внедре-

нию на животноводческих фер-
мах элементов хозяйственного
расчета.

Общеизвестно, что себестои-
мость продукции — одна из ос-

новных экономических катего-

рий социалистического производ-

ства. Чем ниже себестоимость,
тем больше доход, а значит, и

накопление средств для строи-

тельства новых производствен-

ных и культурно-бытовых поме-

щений. Наконец, от себестоимо-
сти зависит   заработок рабочих.

В нашем совхозе принята сле-

дующая классификация затрат

по производству молока.;

Основная и дополнительная

зарплата с начислениями;

Корма;
Прочие прямые затраты (под-

стилка, электроэнергия, услуги

вспомогательных производств,

амортизация, текущий ремонт,

все другие затраты на продук-

цию);
Накладные расходы (общепро-

изводственные и общехозяйст-
венные).

Себестоимость центнера моло-

ка определяется делением общей
суммы затрат на количество про-

изведенного молока, плюс полу-

ченный приплод. Она в нашем

совхозе такова (в рублях и ко-

пейках) :

1963 г.   1964 г.   1965 г.   1966 г.   1967 г.   1968 г.   1969 г.   1970 г,

19-20      20-50      18-17    ^17-77          16-69      17-58      18-02    ^ШЮ
Из таблицы видно, что себе-

стоимость центнера молока, в

совхозе не одинаковая, но сни-

жение ее почти незаметно. В
1969 году себестоимость центне-

ра молока снизилась по сравне-

нию с 1963 годом на 6 процен-

тов^ а в сравнении с 1967 годом

повысилась на 7 процентов.

Сравнительно удовлетворительное
состояние себестоимости продук-

ции опять-таки объясняется борь-
бой наших животноводов за рен-

табельность все тем же внедре-

нием в бригадах и на фермах
элементов хозяйственного расче-

та.

В структуре себестоимости мо-

лока основными элементами яв-

ляется заработная плата и корма.

поэтому увеличение или умень-

шение их доли в ту или другую

сторону сразу отражается на се-

бестоимости продукции. В 1969
году по сравнению с 1965 годом

доля заработной платы уменьши-

лась на 9 процентов, кормов —

на 2 процента.

В итоге себестоимость снизи-

лас ьна 1,5 процента, или на 15
копеек за центнер. Вывод из ска-

занного таков: на себестоимость
молока воздействует главным

образом стоимость затраченных

кормов. Будут дешевые корма —

будет низкая себестоимость моло-

ка.

Н. СОБОЛЕВ,
главный экономист   совхоза

« Старопольский » .

АНА.1ИЗИРУЮТ   ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ   ИТОГИ
На кирпичном заводе состоя-

лось очередное заседание бюро
экономического анализа. Началь-
ник планового отдела М. С. Шелу-
дякова и главный бухгалтер Л. М.
Никитчснко рассказали-о хозяй-
ственно-финансовой деятельности

коллектива за девять месяцев

юбилейного года. Производствен-
ные задания   и социалистические

обязательства успешно выполня-

ются. С начала года выработано

сверх плана свыше одного миллио-

на штук кирпича. На 3,4 процен-

та повышена производительность

труда. Успешно выполняются го-

довые заданияпо реализации про-

дукции и накоплению фондов эко-

номического стимулирования.

В то же время было отмечено,

что себестоимость продукции не-

сколько выше плановой.

В оставшееся до конца года

время коллектив предприятия до-

стигнет новых успехов в выполне-

нии обязательств, взятых в честь

XXIV съезда КПСС.

Н.  ПЕРМИНОВ.

Ташу где было „Волчье логово 1С

■Щ>>ж:<<-;-:-у-у::

Польша. Сурово шумит веко-

вой лес Герлож под Кентшином
(Ольштынское воеводство). Кроны
его деревьев разрослись, сомкну-

лись,    трудно    солнечному лучу

пробиться к земле. Зловеще зву-

чит и название места — «Волчье
логово». Так назвал свою штаб-
квартиру Гитлер, здесь он со сво-

ими генералами вынашивал раз-

бойничьи планы.

Ставка Гитлера, состоявшая из

многочисленных железобетонных
сооружений, была хорошо закры-

та деревьями, маскировочными

сетками, имела надежные убежи-
ща. Но однажды многометровые

железобетонные блоки едва не по-

гребли своего создателя. С 1944
году именно здесь, в бывшей Во-
сточной Пруссии, было совершено

покушение на фашистского дикта-

тора. По замыслу заговорщиков

бомба должна была быть подложе-

на во время очередного совещания

у Гитлера. Но последний перенес

совещание в легкий павильон. От

взрыва бомбы Гитлер не постра-

дал. Деревянные конструкции

смягчили силу ударной волны.

Отступая перед натиском Совет-
ской Армии, фашисты взорвали

штаб-квартиру своего предводите-

ля, внутренние помещения были
затоплены водой. Сейчас это ме-

сто представляет собой нагромож-

дение железобетонных блоков, на-

глядно символизирующее крах

германского фашизма.
На территории бывшей штаб-

квартиры Гитлера бывает много

туристов. Развалины «Волчьего
логова» — это напоминание о

войне, предостережение, призыв

к людям быть бдительными.

На снимке: остатки бункеров
штаб-квартиры Гитлера.

Фото А. Каткова.

Фотохроника ТАСС

Виктор ник ан драв

ЧТО ТЫ МОЖЕШЬ,
ЧЕЛОВЕК?

Документальная     ппа^сть

(Начало в №№ 198—200,
203—204, 207—210)

В ту пору немцы подошли уже

вплотную к Ленинграду, но пере-

возку грузов по железной дороге
еще не наладили. Поэтому через

Доложск все еще проходили гру-

зовики и порожняк. И немцы
требовали от старосты содержать

в порядке дороги. Но ремонтиро-
вать их никто не хотел. Тогда
староста показывал немцам дома,
в которых жили мужчины, а те

забирали этих людей, сажали в

машину и увозили туда, где до-

рога была непроезжей.
Не желая работать на гитле-

ровцев, Прыгачевы решили пе-

реехать из Доложска в Лужки.
Лужки была родная деревня

Прыгачевых. Там, на хуторе, ко-

торый был разорен в 1939 году,

жил их дед, владевший водяной
мельницей. И теперь был вполне

подходящий предлог ехать в

Лужки с целью «восстановления»

мельницы. Жителям Доложска
такой вариант показался логич-

ным: тайный агент гестапо едет

восстанавливать частную мельни-
цу!

Перебравшись в Лужки, Славка
выяснил, что его тетка — На-
талья Игнатьевна Субботина, вы-

сланная немцами сюда из Соро-
кине под негласный надзор ста-
росты, руководит подпольной
группой, состава которой он по-

ка еще не знал. Вокруг этой де-

ревни еще ютились пленные. С
ними общались местные подполь-

щики. Славка передал им не-

сколько гранат и винтовок, склад

которых был им оборудован меж-

ду Доложском и Лужками.
8.

«Теперь главной моей заботой
было поскорее связаться с парти-

занами», — продолжает Славка
свое повествование с пометкой на

конверте № 10, которое я раз-

вернул уже в поселке Рудно, ку-

да приехал с намерением высту-

пить перед учащимися Руднен-
ской школы.

«Помогла мне в этом тетя На-
таша, возглавлявшая Лужков-
скую подпольную группу. Она,
установив связь с Осьминским
партизанским отрядом, сообщила
о моем желании мстить фаши-
стам.

На встречу со мной пришли

Скурдинский и Гордяков. Я тог-

да впервые узнал, что моя род-

ная тетя Наташа имеет подполь-

ную кличку — Майя. Мне тоже

установили кличку — Степан
Гвоздика. С тех пор я становил-

ся для немцев полицаем Прыга-
чевым, а для партизан — под-

польщиком Степаном Гвоздикой.
Встреча с комиссаром парти-

занского отряда окрылила меня.

И я шел домой уже с другими

мыслями: что нужно сделать,

чтобы стать похожим на Павку
Корчагина? Возможно, по этой
причине и завернул сначала не

домой, а к тете Наташе. Увидев
меня, она обрадовалась:

—  Вижу, что договорились. По
глазам вижу.

А глаза у меня и в самом деле

были счастливые. Это я и сам

чувствовал. Потому тут же спро-

сил, какое мне будет доверено за-

дание.

—  Надо создать вооруженную
дружину.              I

Эти слова Майя произнесла

так, словно, знала наперед все

плавы партизанского отряда. А я,

не знавший, зачем нужна такая

дружина, задал, как потом сам

понял, глупый вопрос:

—   Зачем подпольщикам дру-

жина? С оружием в руках пар-

тизаны борются...
—   А мы, думаешь, должны

интеллигентничать? — спросила

тетя Наташа, ставшая для меня

теперь боевым начальником —

Маей. — Нет, будем воевать не

только листовками, не одним сло-

вом, но и оружием.

Так определилась моя задача:

сколотить такую дружину, кото-

рая могла бы открыто носить

оружие и выполнять диверсион-

но-террористические задания тай-

но от немцев, под видом парти-

зан. Вернее сказать, наша дру-

жина должна была стать свое-

образным филиалом партизан-

ского отряда и действовать, как

партизаны-надомники : ночью

бить фашистов, а днем работать
в поле».

9.
В письме № 11 Славик расска-

зывает о том, как им была созда-

на вооруженная подпольная дру-

жина и что она сделала.

«О полученном мной задании я

рискнул сообщить только Лене —

не мог устоять: хотелось чем-то

ее удивить и «подкупить», чтобы
она перестала считать меня

«младшим братом» и, как преж-

де, позволила бы обнять и поце-

ловать ее. У меня было так хо-

рошо на душе, что не хватало

только одного — любимой. Но
Лена, пожелав мне успеха и вы-

полнения задания, опять охлади-

ла меня, сказав: «Война — не-

подходящий момент для любви».
Это было сделано в ту самую се-

кунду, когда я всем своим суще-

ством тянулся к ней, как тянется

к солнцу цветок, посеянный в

тени. И мне стало обидно. Я не

выдержал н сказал:

—  Прости, Лена, я забыл, что

ты для меня всего лишь сестра,

а любовь даришь полицаю Вени-
кову.

Она меня обняла и вдруг по-

дарила поцелуй, но он получился

не более как сестрин — нежный,
но короткий и прохладный. Пос-
ле этого Лена сказала:

—   Сашка Веников мне дорог

так же, как и ты. — А немного

подумав, добавила: — И даже,

пожалуй, меньше, чем ты: ты

давно борешься, а он только на-

чинает, вернее, пока не мешает

другим. Если ты ему друг и до-

веряешь ему, то, прошу тебя,
возьми его к себе в дружину.

Веников состоял в полиции, а

его отец работал старостой де-

ревни Руоско. И я мысленно

обиделся на Лену, мол, нашла

кого рекомендовать. А она, слов-

но угадав мои мысли, опередила

меня:

—  Ты же знаешь, что сын за

отца не отвечает. А за Сашку я

ручаюсь: он не подведет.

«Своего миленочка подсовы-

ваешь», — подумал я. А вслух

сказал :

—  Мне самому нужно убедить-
ся в этом.

...Веников согласился сотруд-

ничать со мною и еще предложил

своего товарища — полицая Саш-
ку Матвеева. Матвеев тоже согла-

сился стать дружинником.

На первом заседании члены

вашей дружины пришли к выво-

ду, что у нас для диверсионно-

террористической деятельности

явно недостаточно оружия — од-

ни винтовки. Мне пришлось рас-

конспирировать  свои «склады».

—  Тогда нам остается одно —

изучить хорошенько оружие и

испробовать его,  — заявил Мат-

...День клонился к вечеру. Жа-
ра спала. Мы втроем отправились

на         заброшенную     мельницу.

Шмыгнув в полуоткрытую дверь,

все почувствовали, как пахнуло

речной сыростью. Внутри поме-

щения было темно. Я ощупью про-

брался в один из углов и выта-

щил из-под пола ручной пулемет

Дегтярева, замотанный в мешко-

вину, — его здесь мы прятали

вместе с Колькой Горчаковым.
Крикнув ребятам: «За мной»,
пролез вниз водовода, по которо-

му раньше текла вода, вращав-

шая мельничное колесо, и, обжи-
гая босые ноги крапивой, взял

курс на островок, густо поросший
кустами черемухи.

(Продолжение следует)
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На   международные

темы

Обильные осадки, которые под

конец «дождливого сезона» выпа-

ли в большинстве районов Камбо-
джи, несколько снизили уровень

военных действий на территорий
этой страны, ставшей новым

фронтом американской агрессиив

Индокитае. За последние две не-

дели здесь не было отмечено столь

крупных операций, какие имелц

место в начале текущего месяца.

Военная инициатива в Камбо-
дже, однако, продолясает оставать-

ся в руках патриотических сил,

которые сковывают гарнизоны

противника, контролируют боль-
шинство коммуникаций, укрепляв
ют свои позиции на освобожден-
ной территории. В корреспондент

ции американского агентства Ас-
сошиэйтед Пресс, переданной из

Пномпеня 16 октября, признава-

лось, что под контролем этих сил

находится свыше половины терт

ритории страны. И это в то вре-

мя, с горечью добавлял коррес-
пондент, когда в Камбодже разме-

щены крупные контингенты сай-
гонских войск, широко поддержи-

Интервенты  в  изоляции
ваемых американской авиацией.

Значительные силы 7-й амери-

канской воздушной армии, разме-

щенной на базах в Южном Вьет-
наме, а также часть бомбардиров-
щиков, действующих с таиланд-

ских баз, систематически сбрасы-
вают, свой смертоносный груз на

камбоджийскую землю. По дале-

ко не Полным данным, американ-

ская авиация порой совершает на

Камбоджу до 200 самолето-выле-

тов в день.;

Сайгонские войска оккупируют

обширные районы вдоль стратеги-

ческого шоссе ЭД 1, которое свя-

зывает камбоджийскую столицу с

Сайгоном, а также к северо-восто-

ку и юго-востоку от этой магист-

рали. Между тем в этих районах
то и дело возникают бои. Зоны,
уже давно объявленные америкаь

но-сайгонским командованием

«очищенными» от патриотических

сил, вновь становятся ареной
серьезных столкновений между

этими силами, с одной стороны, и

сайгонскими оккупантами, а так-

же войсками генерала Лон Нойа,

с другой. Даже в секторе, про-

званном американцами «Клювом
попугая», который охватывает са-

мую восточную камбоджийскую
провинцию Свайриенг, с трех сто-

рон окруженную южновьетнам-

ской территорией, интервенты

не могут чувствовать себя в безо-
пасности. Они то и дело подверга-

ются нападениям со стороны пат-

риотов.

Наиболее активные операции

патриотические силы в последнее

время вели в районе города Скуп,
расположенного примерно в 70 ки-

лометрах к северо-западу от

Пномпеня на стыке шоссейных
дорог номер 6 и номер 7. Патрио-
ты в конце сентября — начале

октября блокировали крупную

группировку противника числен-

ностью до 20 батальонов в рай-
оне Таингкаук на дороге в про-

винциальный центр Компонгтхом.
Фактически, «операции по очист-

ке», которые намеревалась прове-

сти эта группировка в данном

районе, сорваны патриотическими

силами.

В этих условиях США и их

сайгонские марионетки делают

ставку на дальнейшее расширение

агрессии против Камбоджи. С бла-
гословения Вашингтона, как со-

общает американская столичная

газета «Ивнинг стар», сайгонское
командование планирует новые

наступательные действия в Кам-
бодже, которые будут поддержа-

ны американской авиацией. Для
этого, пишет газета, некоторые

районы будут «предварительно

подвергнуты обработке мощными

бомбардировщиками «Б-52».

Недавно в Пномпене побывал
сайгонский вице-президент Нгуен
Као Ки, визит которого связыва-

ют с дальнейшими военными ак-

циями: на камбоджийской земле.

В начале ноября в Сайгон нанесет

визит, министр авиации США
Р. Симен. Как отмечают, цель его

поездки — разработка планов

дальнейшего усиления воздушного

разбоя американских и сайгонских
бомбардировщиков над Камбод-
жей и другими районами Индоки-
тая                       В. ХАРЬКОВ.

В Демократической Республи-
ке Вьетнам большое внимание
уделяется медицинскому обслу-
живанию населения.

В городах и сельской местно-
сти на месте разрушенных

бомбардировками больниц ^
поликлиник создаются новые.

Открыты многочисленные мед-
пункты.

НА СНИМКЕ: медицинские-
сестры села Зенхай (провинция
Хайфон) Ле Тхи Фук (слева) и-
Ву Тхи Нюан.

Фотохроника ТАСС
\

Ф ИЛ Ь ЛЬЖ ЪХ     НЕДЕЛИ
«СЕВАСТОПОЛЬ»

...Февраль 1917 года. Восстал
Кронштадт. Вся власть перешла в

руки Временного правительства. В
Большом зале Таврического двор-
ца председатель Думы обращается
к молодым юнкерам: «Господа!
Комитет Государственной думы по-

здравляет вас с производством в

офицеры».
Среди выпускников Ораниен-

баумского юнкерского училища —

Сергей Шелехов. Исполнилась его

заветная мечта — он офицер и к

тому же революционного выпуска.

Полный благородных порывов    и

надежд, приняв Февральскую ре-

волюцию С радостью, Шелехов от-

правляется в Севастополь.
Революционные события про-

должают развиваться и нарастать.

Шелехову трудно было разобрать-
ся в окружающей обстановке,
трудно найти в ней свое место. С
кем он?..

Все тревожнее становится в

Севастополе. Мечется, как загнан-

ный в клетку, обезоруженный
матросами командующий Черно-
морским флотом адмирал Колчак.
Испуганны и растерянны обезору-
женные офицеры...

Роль Сергея Шелехова испол-

няет актер московского театра

имени Маяковского Геннадий Ко-
рольков.

Фильм демонстрируется в кино-

театре «Труд» 28 октября.

«КОВЕР И МОШЕННИК»
Экранизация двух рассказов

чешского писателя-сатирика Каре-
ла Чапека — «Ковер с птицами» и

«Похождения брачного афериста».
Производство киностудии «Бар-

рандов», Чехословакия.
Фильм демонстрируется в кино-

театре «Труд» 29 и 30 октября.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 30 ОКТЯБРЯ
10.15 — Концерт участников

художественной самодеятельно-

сти Дворца пионеров (Сверд-
ловск). 16.25 — «Подвиг». Теле-
альманах. 16.55 — Заключитель-
ный концерт республиканского
смотра художественной самодея-

тельности Кабардино-Балкарской
АССР. 18.05 — Для школьни-

ков. «Рассказы об искусстве».

Живопись. (Цветное телевиде-

ние). 18.30 — «Переполох». Ху-
дожественная киноновелла по

рассказу А. П. Чехова. 19.30 —

Чемпионат СССР по хоккею.

«Спартак» — ЦСКА. (Цветное
телевидение). 21.45 — «Пятеро с

неба». Художественный фильм.
23.30 — Концерт молодых опер-

ных певцов. Передача из Венг-
рии.

СУББОТА, 31 ОКТЯБРЯ
10.05 — Гимнастика для всех.

10.40 — Для детей. «Мы ищем

кляксу». Мультфильм. 11.00 —

Заключительная передача теле-

конкурса дружбы кинолюбите-
лей СССР и ГДР. 12.00 — Эст-
радный концерт. (Цветное теле-

видение). 12.30 — В эфире . —

«Молодость». «Москва — Киши-
нев». 13.30 — «Гимнастерка и

фрак». Документальный фильм.
15.00 — «Факультет науки' и тех-

ники». «Элементоорганическая
химия». 15.45 — «Факультет
культуры». «Советская опера».

16.30 — Передача «Америка на-

кануне выборов». 17.00 — Спор-
тивная передача. 18.45 — «Лето-

пись полувека». Документальный
многосерийный телефильм. «Год
1958-й». 19.30 — В. Пешков.
«Под чужим именем». Спектакль.
21.25 — «Время». Информацион-
ная программа. 21.45 — Кон-
церт мастеров искусств. 23.05 —

Новости.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 1 НОЯБРЯ
9.05 — Утренняя гимнастика

для детей. 9.30 — Для школьни-

ков. «Будильник». 10.00 — «По
дорогам Чувашии». 10.45 — Для
юношества. «Крылья нашей Ро-
дины». Олимпиада по истории

авиации. П тур. 11.45 — «В ми-

ре животных». (Цветное телеви-

дение). 13.00 — «Шедевр». Из
цикла «Все симфонии Бетхове-
на». Симфония М° 3. 14.10 —

Народный художник СССРЭвалд
Окас. 14.40 —Для воинов Совет-
ской Армии и Флота. «Они бу-
дут офицерами». 17.00 — «Клуб
кинопутешественников». (Цветное
телевидение). 18.05 — «Музы-
кальный киоск». 18.35 — «Тру-
женики села». 19.05 — «Шире
круг». Концерт. 19.30— «И. Ан-

дроников рассказывает». 21.00
— «Неподсуден». Художествен-
ный фильм.

Примите

поздравление

Лилии  Петровне
и Ипполиту Викторовичу

ГОДЛЕВСКИМ
Поздравляем вас   с    золотым ;

юбилеем и днем рождения.

Коллектив филиала ЦРБ.

ШИО

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 ок-

тября — «Бесконечные дороги».

Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 28 ок-

тября — новый художественный
фильм «Севастополь» (Одесская
киностудия). Начало в 10, 12, 14,
16, 18,   20,   22 часа. 29 октября
—  новый художественный фильм
«Ковер и мошенник». Начало в

10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 октября

—  «Поездка отца». Начало в 17,
19,  21 час.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ
29 октября 1970 года в 14 часов во Дворце культуры комби-,

ната «Сланцы» созывается десятая сессия Сланцевского городского

Совета депутатов трудящихся (двенадцатого созыва).
На рассмотрение сессии вносятся вопросы: ,

1.  О мерах по дальнейшему улучшению жипищно-коммуналь-

ного хозяйства и благоустройства города и района на 1971 — 1973
годы.

2.  Отчет о работе постоянной комиссии городского Совета по

транспорту, дорожному строительству и связи.
Исполком горсовета.

Советует     врач

Польза и   вред  антибиотиков
У молодых родителей заболела

дочка: началась рвота, подня-

лась температура, расстроился

кишечник. Соседи тут же поспе-

шили с советами. «Ребенок на-

елся немытых фруктов, вот его

и прослабило. Давайте ему син-

томицин и все пройдет!». Другая
соседка рекомендовала левоми-

цитин — «лучшее средство при
кишечных заболеваниях».

Многие по неведению считают

антибиотики средством чуть ли

не от всех недугов. На самом же

деле они действуют только на

чувствительных к ним микробов.
Если степень чувствительности

данного возбудителя болезни не

известна, то антибиотик способен
нанести вред. Лечение бывает
успешно, лишь когда оно прово-

дится определенным курсом, рас-

считанным на цикл развития оп-

ределенных бактерий. А редко

ли случается так: врач пропи-

сал курс лечения антибиотиком,
мы же приняли 5 —6 таблеток,
почувствовали себя лучше и все

— прекратили прием. Результат
один — новое усиление процесса,

затяжка выздоровления.   '

Возбудители инфекционных
болезней обладают способностью
приобретать  устойчивость  к   ан-

тибиотикам, тогда эти мощны©

препараты утрачивают былую
эффективность. Синтомицин, на-

пример, 10 лет назад поражал

дизентерийные бактерии в 100
процентах случаев, пять лет на-

зад, уже в 55 процентах, а сего-

дня он действует только на еди-

ничных бактерий. Зачастую не

дают лечебного эффекта по той
же причине левомицитин, биоми-
цин, стрептомицин и др.                 Л

Вспоминается такой случай: ^
стала кашлять трехлетняя де-'
вочка. Мать тотчас же дала ей
пенициллин. Не помогало, дала

колимипин — опять безрезуль-
татно. Увеличила дозу, девочка,

как назло, продолжала кашлять,

в довершение у нее появился по-

нос. Выяснилось: у ребенка был
коклюш, при котором ни пени-

циллин, ни колимицин не оказы-

вают никакого действия. Кишеч-
ник же расстроился из-за дли-

тельного и никчемного примене-

ния   больших доз антибиотиков.

С. ПОГОРЕЛЬСКАЯ,     Р 5
кандидат медицинских наук.
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Н. Т. ГАВРИЛЕНКО.

29 ОКТЯБРЯ 1970 ГОДА ПОСЛЕ РЕМОНТА

ОТКРЫВАЕТСЯ ПРОМТОВАРНЫЙ МАГАЗИН № 2,

РАСПОЛОЖЕННЫЙ НА ШАХТЕ № 1.

ПОСЕТИТЕ НАШ МАГАЗИН!

Правление райпо.

Выражаем благодарность коллективу грузового АТП, всем

друзьям и знакомым, разделившим нашу скорбь по поводу смерти

МИХАЙЛОВА Александра Николаевича и оказавшим помощь в

его похоронах.

Семья Михайловых.

в

Родители младшей группы детсада № 13 выражают соболез-

нование Подобед М. В. по поводу безвременной кончины ее мужа.
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